

18 de febrero de 1958

Mi querido Ferrater: Sentí mucho no hablar con usted por teléfono –aunque Susana Redondo lo hizo y, así, quedaron ustedes de acuerdo sobre la fecha de la conferencia que ha accedido usted en darnos a fines de Marzo. Se lo agradezco muchísimo, y, además, porque de ese modo tendré el gusto de verte, después de tantos años. Dígame el título de su conferencia – de duración aproximada de una hora. Esa tarde podremos comer juntos en nuestra Faculty Club calle 117 esq. a morningside – digamos a las 7 menos cuarto- para luego pasar a la Casa Hispánica. Y esa noche, si usted lo desea, puede quedarse en el King's Crown Hotel, en la Universidad – ya nosotros arreglaremos su estancia en él. ¿De acuerdo?

Un saludo afectuoso de tu buen amigo

[Signatura]